



緊急事態宣言解除



新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言が解除されました。

しかし、依然として医療現場はひっ迫している状況です。これからも、感染拡大防止に十分注意しながら活動していきましょう。

三密の回避

マスクの着用

ソーシャルディスタンス
の徹底

～子どもたちの情報モラルを育てよう～

SNSを通じたやり取りから、取り返しのつかない犯罪被害に巻き込まれてしまうケースが増加しています。お子さんが、誰とどんな交流をしているのか、ご家庭では把握していますか？

SNSでのやり取りから危険な目に・・・

SNSを通じたやり取りの中で、姿の見えない相手に、安易に自分の個人情報を相手に伝えてしまうことで、つきまといなどのストーカー被害に遭ったり、さらには、言葉巧みに誘い出され、連れ去られる誘拐被害に遭ったりするなど、重大な犯罪被害が報告されています。他にも、なりすまし投稿による誹謗中傷や、個人・学校への脅迫行為など、犯罪の加害者となるケースも発生しています。

だから

保護者がフィルタリングなどを利用して、ゲーム時間や機能を制限したり、課金の管理をしたりする必要があります。



「KYT(危険・予知・トレーニング)」の活用で 安全に子ども会活動を進めよう

◇安全安心は子ども会活動の要

K=危険 Y=予知 T=トレーニング

◇与える安全だけでは子どもは守れない

子どもの安全確保は活動に立ち会っている育成者指導者ばかりに任せることなく、子ども自らが安全を意識して活動するよう、各家庭での注意や教育が不可欠です。

◇活動の一つとして「KYT」を実施しましょう

「KYT」は、どう指導したかではなく子どもたちの中に安全意識を植え付けることに留意しましょう。

◇5~10分間の現場「KYT」

子どもたちとうまくやり取りすることが目的ではなく子どもたちに安全を意識させることが最重要であることを心がけましょう。

(子ども会活動のしおりより)

☆数回にわたり「子ども会活動のしおり」を掲載してきました。少しでも皆様のお役に立てれば幸いです。

~~ INFORMATION ~~

※ 令和3年2月5日(金)『全国子ども会安全共済会説明会』及び令和3年2月7日(日)『安全共済会ネット加入説明会』が予定されていましたが緊急事態宣言が発出された為中止とさせていただきます。不明な点・ご質問等ありましたら県子連事務局までご連絡ください。

※ 昨年度紹介いたしました全子連の「自転車保険」は、内容が若干変更になります。2月中旬以降に全子連のホームページに紹介される予定です。

※ 全子連ホームページに掲載されている「安全共済会ネット加入マニュアル」が令和3年度用に更新されました。ネット加入している市町子連・単位子ども会の方はご確認ください。また、興味のある市町子連・単位子ども会の方もご覧ください。

◇ 令和3年3月21日(日) 第3回理事会 13:30~ 教育会館 小ホール

◇ 令和3年3月21日(日) 第3回市町子連会長会 14:15~
教育会館 小ホール

